

EM-Bronze für Adrian Paul

Athen: Bei den Junioren Europameisterschaften in Athen hat der 3-fache deutsche Meister Adrian Paul die Bronzemedaille gewonnen.



Ein großer Erfolg für Adrian Paul (TKD Elite Berlin) war schon, dass er im ersten Senioren-Jahr für die Junioren EM nominiert wurde. Umso erfreulicher war die Platzierung von Adrian Paul. In der Klasse Senioren bis 54 kg kämpften die besten 22 aus ganz Europa um den Titel. Mehrere Favoriten scheiterten früh.



... die Medaillen-Gewinner bei der EM ...

Quelle DTU: Adrian Paul, an Nr. 8 gesetzt, trifft in seinem Auftaktkampf auf den Schweden Truls Herlin. Nach einem eher ruhigen Auftakt in der ersten Runde kann Adrian den ersten Paltungstreffer landen es steht 1: 0. In Runde 2 baut er seine Führung mit einer Faust zum 2:0 aus. In der dritten Runde wird es dann etwas hektischer. Der Schwede kann zwar auf 2:1 verkürzen, doch Adrian behält die Ruhe und lässt den Schweden bis zum Rundenende nicht mehr an sich ran. Der Kampf endet schließlich mit einem 2:1 Sieg für Adrian.

Viertelfinalsieg von Adrian Paul gegen Armenien

Der Viertelfinalgegner von Adrian ist der an 1 gesetzte Varag Aghajanyan aus Armenien. Die erste Runde endet mit einem 1:0 Punktestand für Adrian. In der zweiten Runde baut er seine Führung auf 2:0 aus. In Runde 3 können beide Kämpfer punkten, doch Adrian gewinnt am Ende den Kampf mit 4:3 und sichert sich den Einzug ins Halbfinale und eine weitere Medaille für Deutschland.

Adrian Paul verpasst den Einzug ins Halbfinale nur knapp

Adrians Halbfinalgegner ist der Kroatete Lovre Brecic. In Runde 1 geht Adrian zunächst mit 1:0 in Führung und es bleibt auch bei diesem Stand bis zum Rundenende. In der zweiten Runde punktet der Kroatete zum 1:2. Adrian kann aber noch ausgleichen. Die Runde endet mit 2:2. In der letzten Runde gerät er vorerst in den Rückstand, kann aber sofort danach wieder ausgleichen. Sekunden vor Schluss muss er aber einen Kopftreffer einstecken und kann danach nur noch auf 5:6 verkürzen. Er gewinnt die Bronzemedaille.

Der Kroatete holte sich anschließend den Europameisterschafts-Titel. Adrian Paul schafft damit die Sensation und wird der erste Berliner und in Brandenburg, der bei der Europameisterschaft eine Medaille gewonnen hat. Die Gesamtbilanz des deutschen Teams bei dieser EM (unter 21) kann sich mit insgesamt 8 Medaillen 3 x Silber und 5 x Bronze durchaus sehen lassen auch wenn eine goldene fehlt. Herzlichen Glückwunsch Adrian ☺!!!



... Adrian bei der EM-Siegerehrung ...



... das Komplette deutsche EM-Team ... Herzlichen Glückwunsch an allen Gewinnern ...